
Observations du public concernant l’enquête publique relative à la demande d’autorisation
d’exploiter un entrepôt logistique sur les communes d’ILLIES et SALOME

PRD – ILLIES et SALOME

Observations : Mme Christine GOMBERT

Bonjour,
Je tiens à exprimer ma grande inquiétude quant à l'arrivée de la ste PRD sur le
futur parc d'activités d'Illies/Salomé.

- Sur le projet rien ne semble prévu concernant l'augmentation du trafic de 7.5% sur les
RN41 et RN47  et sur l'engorgement des autoroutes A25 et A21 
Les RN et Autoroutes sont déjà complètement saturées le matin entre 7h et 9h ainsi que 
le soir entre 16h30 et 19h,

-- Parlons aussi environnement, ce flux supplémentaire de camions roulant au diesel 
augmentera la pollution déjà bien présente sur la localité de Lille et de ses environs.
mais aussi sur le poumon vert de Lille: les Weppes.

-  Au niveau de l’entrepôt en lui même, un suivi par une société indépendante sera t-il
assuré afin que les risques d’incendie soient négligeables sur le long terme.

Les matériaux inflammables étant très nocifs (polymères dont pneumatiques).

Merci de prendre en compte mes inquiétudes

Bien cordialement,

Christine Gombert 


